

広瀬社協だより

発行責任者 広瀬地区社会福祉協議会
 会長 今村 雅治
 編集者 事務局 法貴 美子
 TEL 232-8289
 印刷 プリントパック

慰靈式典で平和の誓い

毎年 8 月 3 日「広瀬学区原爆死没者慰靈式典・盆踊り」をしてきましたが、今年も昨年に続き、新型コロナウイルス感染拡大を予防するため、式典のみを参列者限定で行いました。



式典では広瀬小 4 年生児童が育てた白菊を献花して、76 年前の原爆投下で日常の生活を失い、苦しんできた人たちに想いをはせ、世界の平和を願う式典となりました。

白菊栽培の難しさを学んだ昨年の経験をもとに春から心を込めて育てた白菊が今年も早く咲き、7 月 12 日に 4 年生による献花式を行いました。



明日の神話（どこかで ゲンビ ケース説明文より）

(前文略)岡本太郎が手掛けたもう一つの代表的な作品が、いまは東京の渋谷駅にある《明日の神話》です。横 30 メートルのその壁画を作るために描かれた原画は 5 枚確認されており、この作品が最初の 1 枚です。あざやかな原色とユニークな形態がます目をひきます。描かれているのは破裂した原子爆弾とキノコ雲、ビキニ環礁で被ばくした第五福竜丸、そして生と死の象徴としてのがい骨です。過去の惨劇にくっすることなく、明日へと希望をつむごうとする岡本の強い意志とメッセージが込められています。



「明日の神話」公開展示予定について

「明日の神話」(1 号原画)は 広島市現代美術館所蔵。改築工事のため、貸出展示中。今年 7 月～10 月期間限定で広瀬小学校南校舎 3 階「広瀬ピースロード」にて鑑賞できます。(月曜日 14～16 時、水曜日 9～12 時 1 階事務室にて申込み。広瀬小学校 231-0680)

「広瀬ピースロード」は広瀬学区の歴史を知るための平和学習の場として今後整備を続ける予定です。住民の皆様からの資料・情報提供もいただきながら、充実を図っていきます。

★ 広瀬学区子ども会 清掃活動 ★

毎月 第一土曜日の朝、子ども会で清掃活動をしています



BEFORE

AFTER

掃除の後は こんなにきれいに！

日頃、遊んでいる公園を
感謝の気持ちも込めて
キレイにしています！

5月実施の清掃では、広瀬北町公園集会所裏の側溝にたまつた落ち葉などをきれいに取り除きました！

まるごと元気 花と憩いの場づくり

広瀬地区に憩える場所を作ろうと広瀬北町公園や広瀬町のガソリンスタンドのコーナーに有志の皆さんのが花を植えて整備、多くの皆さんのが水やりなどをしてくださり、癒しの花壇を管理していただいています。暑い夏の陽の元に咲く美しい花を見て、疲れた心を癒してください。



コロナに負けない！
密なし・マスクで コロナをブロック！

あなたとつくる、みんなでつくる
ささえあいのまち

広瀬型コミュニティ・スクール

広島市立広瀬小学校校長 尼子博崇

本校には、広島市内の他の小学校に先駆けて、コミュニティ・スクールが設置されています。地域の皆様や保護者の皆様に学校の運営への参画と支援を促進することが目的で、広島市が来年度から全校に設置をするものです。学校は、地域の皆様との連携なしには存在できません。また、学校が、地域の皆様のコミュニティの場の一つになることができればと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

—令和3(2021)年度 主な行事予定—

9月 15日(水) 健康サロン映像鑑賞「ぼけますから、よろしくお願ひします。」(ダイジェスト)

10月 6日(水) 公衛協サロン「服薬について」
(サロンは広瀬集会所にて 10~11 時)

体協主催の「町民運動会」は中止です。

『お断り』前号(51号)でご紹介した広瀬児童館新館長先生のお名前を間違えてお知らせしました。「内海滋子」先生に訂正いたします。すみませんでした。